
市政に関する地域座談会実施報告書 

開 催 日 時 平成 29年 5月 18日（木）午後 7時 30分～9時 

会   場 西根南部公民館 

地域座談会の内容（意見交換の内容等） 

① 寒河江川の濁りでアユ釣りをする人が減少しているので、自然を守る・残 

す取組を市として実施していただきたい。 

 

→ 徐々に「市の魚」であるアユが戻ってきているようだが、県に対して河川 

改修などをお願いしており、これからは寒河江川のＰＲを頑張っていきたい。 

ヤナ場をつくって欲しいとの声もあり、市民参加で川を守れる形になればと 

思っています。市民の盛り上がりが必要であると考えています。 

 

② 家族の介護に頑張っている方に対して慰労会を開催して欲しい。 

 

→ 県の補助事業として、激励金の形から慰労会の形に変わって開催されてい 

たが、参加者数の減少により、慰労会はなくなった経緯がある。以前の制度 

を復活するのは難しいが、家族の気持ちを労うための取組みとして、ハード 

整備ばかりでなく、相談体制の充実にも取り組んでいきたい。 

 

③ 保護者による部活及びスポーツ少年団の送迎について、事故に備えて市で 

交通共済をつくってみてはどうか。 

 

→ 市単独でなく広域による取り組みを民間の協力をいただきながら進める方 

法もあると考えます。知恵を出していきたい。 

 

④ 君田町町会内の舟着観音の管理等について市のサポートをお願いしたい。 

 

→ どのような支援が可能か検討させていただきます。 

 

⑤ ほなみ団地内の公園に、キャッチボールなどができるようフェンス等を設 

置していただきたい。 

 

→ 町会において具体的な要望内容を協議いただきまして、市に御相談くださ 

い。 

 

⑥ 市主催のイベントを最上川ふるさと総合公園のみで開催するのではなく、 



チェリーランドや市役所周辺などで分散して開催していただきたい。 

 

→ スポーツ流鏑馬大会やツール・ド・さくらんぼなどをチェリーランドで開 

催しておりますが、チェリーランドも建設から 26年が経過したことから活用 

方法を検討して、チェリークアパークとともに２大拠点施設としていきたい 

と考えています。また、フローラＳＡＧＡＥを含む中心市街地の賑わい創出 

も頑張っていきたい。 

 

⑦ 雪フェスティバルの駐車場について、今後、規模を大きくするには大きな 

課題になると思いますがどのように考えていますか。 

 

→ 今回の反省を踏まえて、シャトルバスなどの充実を検討していきたい。 

 

⑧ 都市計画マスタープランの説明会でチェリーランドに橋を架けるプラン 

 もあるようですか対岸の活性化につながるアイディアだと思う。 

 

→ 市民からの要望を踏まえた都市計画審議会での議論であり夢があっていい 

 という話であり、寒河江川沿いの桜堤整備にもつながる話である。なお、桜 

 堤の整備は堤防の幅の問題で簡単に植栽はできず時間がかかると考えており 

 ます。 

 

⑨ 観光地域づくりにおいて、観光ボランティアを含めて他県でも評価の高い 

慈恩寺を前面に出して進めて欲しい。 

 

→ 単なる情報発信だけでなく、修験に関するコースの復元やガイダンス施設 

整備など時間とお金をかけながら観光地域づくりを行っていきたい。 

 

 

 


